
平成２９年度 第１回岩見沢市まちづくり基本条例推進委員会 議事録（要旨） 

 

●日時、出席者等 

日時 平成２９年７月２６日（水） 午後４時００分～午後５時３０分 

会場 市民交流施設「であえーる岩見沢」４階 会議室１ 

出席委員等 委員１０名 

傍聴者  

事務局 ４名 

 

●議事録（要旨） 

委嘱状交付 

  

１．開会 

 

２．総務部長挨拶 

 

３．新委員（２名）紹介 

 

４．委員長互選 

委員の互選により委員長及び副委員長が選出されました。 

 

５．委員長挨拶 

 

６．議題 

岩見沢市まちづくり基本条例について（概要、制定の経緯経過など） 

事務局から岩見沢市まちづくり基本条例制定の目的、作成経過、条例の概要などについて、説明い

たしました。 

 

委員の方から次のような質問がありました。 

（委員） 

推進委員会は具体的にどのようなことをしているのですか？ 

（委員長） 

    市が基本条例に基づいて行っている取組状況など、現状を確認し、必要があれば意見を述べるな

どを行っています。 

 

（委員） 

推進委員会の委員に学生枠を設けたらどうでしょうか？ 

（事務局） 

 高校生または大学生が対象になるかと思いますが、学生には卒業という区切りがあるため、委員

の任期３年というスパンを考えると難しいと思われます。 

 学生の皆さんには、条例のことを知っていただいて、卒業後は岩見沢市に住んでいただいて、公

募委員の枠に応募していただければと思います。 



（委員） 

条例のことを知ってもらう機会を増やしてはどうでしょうか？ 

（事務局） 

 今年度に入って教育大学岩見沢校にて講義をさせていただいています。今後も学校や団体、地域

などから要望があれば、出向いて条例について話させていただきます。 

 

（委員） 

教育委員会、学校と協力して小学校のうちから教育（総合教育）に取り入れていくのはどうでし

ょうか？作って終わりというのではなく、どのように周知していくかなどを検討が必要ではないで

しょうか？ 

（事務局） 

 市としても作って終わりというのではなく、大学での講義などのほか、どのように周知をしてい

くのがいいか検討を行っています。 

 また、この条例は、単に行政が作ったのではなく、市民会議にて市民の皆さまに考えていただい

たものであり、推進していくにはどうしたらよいか考えていくのがこの委員会の目的でもあります

ので、今後もそのようなことを踏まえて、委員の皆さまも一緒になって考えていっていただきたい

と思います。 

 

７．その他 

今後のスケジュール等について 

次回の推進委員会の開催は秋ごろ（１０月～１１月）を予定しており、内容としては、市が行って

いる情報共有・参加・協働の取組状況について、ご意見などいただくことを予定していることを説明

いたしました。 

 

８．閉会 

 


